

しんぶん赤旗を
日刊(電子版も)
3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第242号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

消費税5%へ、インボイス中止を

重税反対中川統一行動が
3月13日、西部民主商工会
など参加の実行委員会主催
で行われました。「重税に
反対し、税金の集め方の民
主化、使い道を正そう」と
呼びかけました。

政治家の脱税許さない

集会は、森雅欣西部民主
商工会会長のあいさつで始
まりました。
参加者団体の日本共産党
を代表して、えがみ博之衆

院小選挙区5区(中川区、
中村区、清須市を区域とす
る)予定候補が、あいさつ
に触れ、「私たちには1円
が、コロナ無策、物価高騰、
消費税増税のインボイス制
度の導入と国民を苦しめて
います。さらに、名古屋市
は、新年度予算審議で、國
民健康保険料、介護保険料、
後期高齢者医療保険料の値
上げ案を提出。市民を奈落

えがみ氏は、「自公政権
でも説明を求める税務署が、
政治家の脱税を見逃してい
いのか」と訴えました。そ
して、「消費税5%へ、イ
ンボイスの中止、財源も示
し、命、暮らし、商売繁盛
の実現を進めます」と決意
を述べました。

元気よくデモ行進

集会では、「大軍拡反対、
大増税反対、インボイス制
度は中止、消費税率5%を
実現するために全力で奮闘
しましょう」と決議を上げ
ました。

尾頭橋公園から、中川税

務署までデモ行進し、「税
務署は政治家の裏金を調査
しろ」とシュプレヒコール
しました。

* * * 梅まつり 円空市で宣伝 * * *

荒子公園梅まつり・円空
市会場前で3月3日、改憲
NO! 中川総がかり行動のみ
なさんが、能登半島地震支
援募金のお願い、そして、
「金権腐敗政治を一掃しよ
う」「裏金の全容解説を」
「岸田政権の退陣を」と訴
え、署名活動にも取り組み
ました。

能登半島地震支援募金



尾頭橋交差点をデモ行進する参加者のみなさん



予定候補も参加しました。

地球温暖化の影響か、梅
は満開時期を過ぎ、歩いて
いく方はぱつりぱつり程度
でしたが、元気に梅まつり
参加者に呼びかけていまし
た。
声をかけながら、能登半
島地震支援募金箱に家族で
協力する方もいました。

暖かくて早く咲くか、と思
つたら、急に冷え込み、震
など災害を考えても、い
ざとなつたら「ご近所」で
す。高齢化は進んでいます
から町内会の会計となりま
した。子どもさんの数が減
りました。太陽光発電、蓄電池を
設置して、いざというとき
に備え、地域の自主的活動
を応援するのは行政の役割
を大切さも言われています。
区政協力委員の改選期でもあり、
役員のなり手に苦労してい
る、という声も聞きます▼
自分の子どもがどこで世話
になるかもしれない、と思
い町内の行事には参加して
きましたが、その子どもさ
んが減少したことでも町内会
加入減少の理由かもしれません
る▼コロナ禍が4年以上も
続き、人と人とのふれあい、
対話が減っています。対話を
意識し、いざというとき
にも備えたまちづくりをめ
ざしていきましょう。



町内会の会計に

えがみ博之

せん。しかし、能登半島地
域もいつ咲いたらいいか悩
んでいます▼この4月
院小選挙区5区(中川区、
中村区、清須市を区域とす
る)予定候補が、あいさつ
金パーティーの裏金づくり
に触れ、「私たちには1円
が、コロナ無策、物価高騰、
消費税増税のインボイス制
度の導入と国民を苦しめて
います。さらに、名古屋市
は、新年度予算審議で、國
民健康保険料、介護保険料、
後期高齢者医療保険料の値
上げ案を提出。市民を奈落

弁護士相談 4月18日(木)午後6時半 電話連絡 363-1450 江上事務所

えがみ博之衆院愛知5区

市予算案組み替え提出

2024年度予算を審議していた名古屋市議会は、

組み替え動議の提出理由です。

本共産党名古屋市議団（3人）は、一般会計予算の組み替え動議を提出し、予算（概略は、民主なかがわ3月1日号を「覧くください）に反対しました。



化対策として、若者の経済事情改善提案もないまま、「出会いや結婚の希望をかなえる支援」予算に反対する。

③新たな税金の浪費につながる大型事業、市民生活に不要不急な事業を中止する。

名古屋城天守閣木造復元、中部国際空港2本目滑走路、 笹島交差点南への地下通路、

中小企業経営を直撃する中、国民健康保険料、後期高齢者医療保険料、介護保険料の3つの値上げによるさらなる負担を市民に強いることをやめる。

②税収減となる金持ち優遇の市民税減税（99億5千万円）を中止するとともに、公立保育所の民間移管や小学校給食調理の民間委託の拡大などの直営事業を縮小する内容を止め、少子

都市高速道路拡張など不要不急の大型事業、市長自身も「水余り」と反対してきた木曽川水系連絡導水路事業の中止を求める。

④小学校給食無償化、加齢性難聴者の補聴器購入補助

日本共産党中央川区委員会は3月17日の日曜の昼、えがみ博之衆院5区予定候補を先頭に「自民党政治家は脱税、庶民は増税、こんな政治は変えましょう」と、中川区の野田、荒子のスバ前で街頭宣伝しました。

裏金徹底究明

自民党的政治資金パーティー裏金作りの真相究明は全く進んでいません。

日本、イギリス、イタリ

員の質問に、名古屋市側

が、「過去の担当職員に確認したところ、覚えがあると。公平性に欠けるため対応できないという回答をした」という答弁がありました。

えがみ博之前名古屋市議は、「このよ

うな発言が行きかう

いう発言者がいました。

さらに、3月18日の経

事業は中止し、徹底して、

市長、特別秘書、議員の姿勢を問い合わせなけれ

ばなりません」と述べて

います。

助制度、奨学金返還支援制度、創設。木造住宅耐震改修の助成金増額など助成制度拡充を進める。

自民党政治を終わらせよう

「住民の福祉の増進」という市の本来の役割を果たす予算を求めました。

「ちようちんデモ」が毎週水曜日午後6時五女子出発で続いています。

「能登半島珠洲原発反対を教訓にしよう」と、3月20日も北風がビュービュー吹く中、元気よく歩きました。

お詫びし、訂正します。



訂正 3月1日付1面、「新年のつどい」は、「中川区日本共産党後援会」の主催でした。

お詫びし、訂正します。

4月早朝宣伝

「自民党はいかんね。共産党に頑張つてもらわんと」と買い物客が激励の声をかけていました。

いかんね。共産党に頑張つてもらわんと」と買い物客が激励の声をかけていました。



無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時

30 26 25 23 19 16 12 9 5 2 1
朝7時30分から8時 日 木 金 あおなみ線小金井 JR春田近鉄戸田地下鉄高畠名鉄山王万場小橋近鉄伏屋JR尾頭橋

ちようちんデモ

「原発反対など要求掲げる